
平成２８年度 大阪府立鳳高等学校 第２回学校協議会 

平成２８年１２月９日 

１４時～１６時 

１． 開会の挨拶 [学校長] 

 

２． 報告と協議 

（１）学校の現状報告  [木村校長より] 

       学校経営計画の進歩状況 

協議委員から 

＊目標を達成するための努力が大切 数値にとらわれすぎないように 

＊プレゼンテーション大会→このようなことをする力は社会の出て役立つ 

まさに「社会を生き抜く力を育てる」ということ 

 

（２）７月～11 月の主な行事について [泉首席より] 

協議委員から 

＊野外活動の民泊→これも「社会を生き抜く力を育てる」ということ 

＊学校見学会の変化→保護者の増加 保護者を意識してみるのもいいかも 

 

（３）史跡探訪報告 [古久保教諭より]  

 

（４）オーストラリア国際交流研修報告 [鳥山首席より] 

協議委員から 

＊付き添う教員、費用の面で支えていく活動が必要である 

 

（５）授業アンケート報告[鳥山首席] 

協議委員から 

       ＊数値ではかれないものがあるのも事実である。ただ人を納得させたり、周 

りに認めてもらうためには数値もある程度必要である 

＊教え方のいいところいい方法を伝授しみんなで共有する 

＊アンケートと授業見学週間をリンクさせる 

 

（６）全体を通して 

＊これからも『文武両道』の言葉通り両方を兼ね備えた人間を育てていって 

ほしい 

＊地域にアピールしますます密着していってほしい 

 

４．閉会の挨拶[木村校長] 


